

Newsletter n°3

Le mot de Mr le Curé...

Bonjour à tous,

Ce dimanche nous allons fêter le Christ Roi de l'Univers. Mais de quel roi s'agit-il ? Il s'agit d'un roi qui n'a qu'une seule richesse et seule puissance : ce sont la richesse et la puissance de l'Amour. C'est le Roi de l'Univers, car son amour est donné à tout homme. C'est un Roi qui se met avant tout au service en nous donnant sa vie et son amour.

Dans ma vie comment j'accueille cet amour de Dieu ? Suite à la parabole des talents de la semaine dernière, ce don que Dieu me fait je l'enfouis ou j'ose le partager ?

Ce Roi se met au service. Nous pouvons nous poser la question suivante cette semaine : comment je me met au service des autres ? Mais parfois nous avons besoin aussi des autres, nous avons besoin d'une écoute, d'une attention, d'une aide particulière. Nous pouvons aussi regarder dans notre vies qui nous rend service et dire merci au Seigneur.

Cette fête du Christ Roi vient aussi clôturer notre année liturgique. Dans cette année quels moments forts vécus dans ma vie et/ou en Eglise m'ont marqué et m'ont parmi d'avancer dans ma vie, dans ma Foi, dans ma relation avec le Seigneur.

Père Mickaël DAVID

La caté a commencé :

Depuis la semaine dernière, les enfants du caté étaient invités à vivre le 1^{er} module du diocèse en famille. Ce module s'intitule « **Dieu nous confie le monde** ».



Ils ont d'abord pu confectionner une salade de fruits pour voir de beaux fruits et les goûter.

Le but est de prendre conscience que Dieu nous donne de belles et de bonnes choses.

Tous les gourmands, enfants ou adultes peuvent aussi faire une salade de fruits !!

Une invitation à rendre grâce pour ce que Dieu nous donne :

Bénis Seigneur les fruits de la terre, la vie de tes enfants, le pain de l'amitié. Ouvre nos yeux sur le monde, Nos cœurs pour mieux l'aimer, Nos mains pour le servir. Bénis Seigneur les fruits de la terre, la vie de tes enfants, le pain de l'amitié.

Ils ont pu ensuite, en famille découvrir le texte de la Genèse et faire ressortir

« Que Dieu vit que cela était bon » et qu'il place l'homme et la femme au cœur de la création, non pas pour être le maître mais pour en prendre soins.

Nous pouvons peut être relire ce passage de la Genèse.

Autour de moi, dans ma vie qu'il y a-t-il de beau et de bon ?



Vivre la conversion missionnaire :

Dans la dynamique de Conversion Missionnaire, nous sommes heureux de mettre à votre disposition 4 semaines durant un outil croisant l'enjeu missionnaire avec l'encyclopédie Fratelli Tutti, à l'aide de quelques questions pratiques. Nous espérons vous offrir ainsi, et à ceux auxquels vous jugerez bon de la partager, une occasion de recul et de joyeuse créativité. Voici ci-joint la deuxième proposition du diocèse.

WattiMars



Paroisse
de



Wattignies - Templemars

#TOUSFRÈRES #MÊMECONFINÉS
VIVRE LA CONVERSION MISSIONNAIRE AVEC FRATELLI TUTTI
DIOCÈSE DE LILLE



"CELUI QUI NE VIT PAS LA GRATUITÉ FRATERNELLE FAIT DE SON EXISTENCE UN COMMERCE ANXIEUX ; IL EST TOUJOURS EN TRAIN DE MESURER CE QU'IL DONNE ET CE QU'IL REÇOIT EN ÉCHANGE. DIEU, EN REVANCHE, DONNE GRATUITEMENT AU POINT D'AIDER MÊME CEUX QUI NE SONT PAS FIDÈLES, ET « IL FAIT LEVER SON SOLEIL SUR LES MÉCHANTS ET SUR LES BONS » (MT 5, 45)"

PAPE FRANÇOIS (N°140)



VOIR

Quelle est ma dernière expérience de "gratuité fraternelle" ? Avec qui ? Qu'est-ce qui m'a marqué ?



JUGER

Comment la "gratuité" fait-elle grandir ma foi et ma communauté ?



AGIR

Imaginer et tester un espace de gratuité pour ma communauté, un "simplement ensemble" à proposer largement (ex. un moment de détente, une activité sportive...).

Les 6èmes de l'aumônerie

En dimanche du Christ Roi, nous penserons plus particulièrement aux sixièmes de l'aumônerie de l'enseignement publique de Wattignies. En effet, ils auraient dû recevoir leur croix.

C'est non seulement une étape vers la profession de Foi.

Mais recevoir la croix c'est aussi se redire que le Christ donne sa vie pour chacun de nous.

Pour mieux comprendre le signe de la croix voilà une méditation :

Il y a le haut, il y a le bas. Il y a la droite, il y a la gauche.

Nous sommes tous situés dans l'espace : haut/bas/droite/gauche.

Il y a le ciel, il y a la terre. Un bout du monde, et l'autre bout du monde.

Nous nous situons dans la création, Il y a l'univers et nous bien plantés sur la terre avec tous les autres humains d'aujourd'hui et de tous les temps.

De haut en bas, et de bas en haut, la Croix unit les hommes à Dieu.

« De haut en bas » : c'est le mouvement de l'incarnation : Dieu se fait chair, se fait faiblesse ; il se fait homme. Jésus qui de toute éternité était dans le sein du Père vient nous rejoindre jusqu'au plus bas et faible de notre vie.

« De bas en haut » : c'est le mouvement de la Résurrection : résurrection du Christ après sa mort sur une croix ; notre propre accès à la vie : le Christ nous prend tels que nous sommes pour nous conduire vers le Père.

L'intermédiaire entre le « haut » de la descente et le « haut » de la montée, c'est la Croix : par la Croix, le Christ nous fait accéder à la vie des enfants de Dieu. Il établit l'alliance nouvelle et définitive.

D'un bout du monde à l'autre bout du monde, la Croix unit les hommes entre eux.

Nous sommes à l'intérieur de ce monde, nous en sommes partie prenante.

La Croix est source de fraternité : par la Croix, le Christ unifie son peuple au-delà de nos différences. L'humanité toute entière est réconciliée et rassemblée dans l'amour par la croix de Jésus.

Quand je fais sur moi le signe de la Croix, c'est tout(e) entier(e) que je me présente devant toi.

Le signe de la Croix marque sur moi mon identité de chrétien (appartenant au Christ, suivant le Christ, disciple du Christ) et je me rends disponible à sa volonté.



Partage d'idées :

Cette semaine nous avons reçu un message de l'un d'entre vous qui nous invite à écouter RCF Nord de France.

Voici son témoignage :

Pour moi c'est une aide précieuse, spirituellement (temps de prière, témoignages, enseignement biblique, ...), humainement (info dédramatisée, animateurs bienveillants, belles musiques, ...), avec une très belle devise:

"La joie se partage!",

ce qui est précieux en période de pandémie.



Si vous des idées du même style, si vous voulez nous partager des lectures, des revues, des sites qui nourrissent votre foi, apporte une réflexion humaine, n'hésitez pas à nous le dire, nous le partagerons



WattiMars



Paroisse
de



Wattignies - Templemars



Dieu Tout-Puissant qui es présent dans tout l'univers et dans la plus petite de tes créatures, Toi qui entoures de ta tendresse tout ce qui existe,

répands sur nous la force de ton amour pour que nous protégeons la vie et la beauté.

Inonde-nous de paix, pour que nous vivions comme frères et sœurs sans causer de dommages à personne.

Ô Dieu des pauvres, aide-nous à secourir les abandonnés et les oubliés de cette terre qui valent tant à tes yeux.

Guéris nos vies, pour que nous soyons des protecteurs du monde et non des prédateurs, pour que nous semions la beauté et non la pollution ni la destruction.

Touche les cœurs de ceux qui cherchent seulement des profits aux dépens de la terre et des pauvres. Apprends-nous à découvrir la valeur de chaque chose, à contempler, émerveillés, à reconnaître que nous sommes profondément unis à toutes les créatures sur notre chemin vers ta lumière infinie.

Merci parce que tu es avec nous tous les jours. Soutiens-nous, nous t'en prions, dans notre lutte pour la justice, l'amour et la paix

Bonne semaine, bon courage

Soyons unis

par la pensée et la prière